



Perú se prepara para acoger la VI edición del Congreso Internacional de Compliance y Lucha Anticorrupción

Las inscripciones al evento ya están abiertas

Tras la buena acogida del pasado **V Congreso Internacional de Compliance y Lucha Anticorrupción**, el Capítulo Perú de la World Compliance Association anuncia su **sexta edición**, que tendrá lugar del **19 al 22 de septiembre**. En esta ocasión, **recupera la modalidad presencial y mantiene la virtual**, con una jornada 100% online y otra que se celebrará presencialmente en la Cámara de Comercio de Lima, y que se podrá seguir también virtualmente de forma internacional. Este evento reunirá a profesionales interesados en el mundo del cumplimiento y la lucha contra la corrupción con un panel de ponentes y temas que será un referente único en la materia.

Durante las **jornadas del 21 y 22 de septiembre**, las figuras más relevantes del momento aportarán su visión actualizada sobre el mundo del compliance, ética corporativa y lucha contra la corrupción, en un congreso de 4 bloques temáticos y una propuesta de **6 talleres prácticos especializados, que se dictarán los días 19 y 20 de septiembre** de forma virtual. Durante el evento, se abordarán temas como la nueva ISO 37301, la debida diligencia, la defensa de la persona jurídica en el proceso penal, nuevo riesgos en programas de compliance y las tendencias mundiales en compliance, entre mucho más. Además, el congreso se cerrará con un cocktail networking.

Para hablar sobre todos estos puntos, contaremos con ponentes de alto nivel, como **Iván Martínez López**, vicepresidente de WCA Internacional (España); **Teresa Tovar**, socia en Estudio Echeconar asociado a Baker & McKenzie; **Sergio Espinosa**, superintendente de la UIF-Perú; **Nancy Yong**, socia líder en Servicios de Gobierno Corporativo, Riesgo & Cumplimiento en PwC; **Jesús Espinoza**, secretario técnico de la Comisión de Defensa de la Libre Competencia de INDECOPI; y **Ricardo Palacio Garcés**, oficial de cumplimiento en Prohubanco (Ecuador), entre otros.

Las inscripciones al evento ya están abiertas y se ofrecen en dos modalidades: la modalidad híbrida, con un coste de **US\$ 140 + IGV**, dará acceso al día virtual y al presencial, además de los 6 talleres prácticos virtuales; y la modalidad virtual, con un coste de **US\$ 110 + IGV**, y dará acceso a todas las actividades de forma virtual. Asimismo, los participantes podrán abonar US\$ 25 adicionales para participar en el cocktail networking, que será gratuito para los asociados a la World Compliance Association. Para todas las personas que se inscriban **antes del 12 agosto**, existe un **descuento del 20% por pronto pago**, aplicable al precio del congreso. Además, los **socios de la WCA y CCL** podrán beneficiarse de un **30% de descuento en todas las modalidades**. La inscripción incluye asistencia a todas las ponencias, certificado de participación virtual y acceso a la zona virtual, donde podrán visualizarse las grabaciones de las ponencias, descargar materiales exclusivos e intercambiar preguntas y opiniones con los especialistas.

El congreso cuenta con el patrocinio de **Estudio Echeconar, PwC y Cosapi**, la participación de **Grupo El Comercio** como media partner, y la inestimable colaboración de **Intedy, la CCL, el Colegio de Abogados de Lima, Esan Graduated School Business y Thomson Reuters**.

Más información en: <http://peruanticorrupcion.eventocompliance.com/>

#proudtobeWCA

Image not readable or empty

componentes/editor/ckfinder/userfiles/images/POSTER-V-CONGRESO-INT-COMPLIANCE-Y-ANTICORRUPCION_V8.jpg

